



Un seminario internacional de la Universidad debatirá sobre los derechos humanos

Habrà colaboración con instituciones de Portugal y Brasil

A.B. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca inauguró ayer un seminario internacional de Historia Contemporánea de los Derechos Humanos con el que se pretende abordar la necesidad de formar a los estudiantes y a la población en general en un momento "donde se ponen en cuestión o en tela de juicio", explicó la directora de la formación, María de la Paz Pando Ballesteros, quien puso el ejemplo de la distinta forma de

afrontar la situación de los refugiados en Europa.

La institución académica dirigirá la formación tanto a los alumnos de la Universidad como a los investigadores que quieran reforzar sus estudios. El seminario tiene un marcado carácter internacional con la colaboración de la Universidad Portucalense de Oporto, a través de la catedrática Esther Martínez Quinteiro, coordinadora del programa de Doctorado "Pasado y presente de

los Derechos Humanos" de la Universidad de Salamanca. También participarán Pedro Garrido y Alicia Muñoz Ramírez, miembros del grupo de investigación internacional "Dimensions of Human Rights" así como de Campgrande en Brasil.

La formación será abierta y contará con presentaciones de libros, como la que realizó ayer el periodista Celso Almuiña, pero también conferencias presenciales y virtuales.



Celso Almuiña, M^a de la Paz Pando y Esther Martínez Quinteiro. | ALMEIDA